

EKSPOS

Sambang Komunitas Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID

Jun 11, 2024 - 15:09



Pada hari Selasa, 11 Juni 2024 pukul 10:30 WIB, Kp. Cisitu Rt.003 Rw.004, Desa Margaluyu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta menjadi saksi dari kegiatan "Sambang Komunitas Warga". Acara ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Bripta Gilman Irawan, yang dengan penuh semangat berinteraksi langsung dengan masyarakat setempat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin Bhabinkamtibmas untuk

menjalin komunikasi yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, serta untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga. Dalam suasana yang penuh kekeluargaan, Bripka Gilman Irawan menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam sambutannya, Bripka Gilman Irawan menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Tanpa partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat, upaya kita untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman tidak akan berhasil," ujarnya. Ia juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang.

Selain memberikan penyuluhan, Bripka Gilman juga mendengarkan berbagai masukan dari warga terkait isu-isu yang dihadapi, mulai dari masalah pencurian kecil-kecilan hingga permasalahan sosial lainnya. "Kami sangat mengapresiasi keterbukaan warga dalam menyampaikan permasalahan mereka. Ini membantu kami untuk lebih memahami situasi di lapangan dan mencari solusi yang tepat," tambahnya.

Kegiatan ini tidak hanya bermanfaat dalam menjaga keamanan lingkungan, tetapi juga mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Interaksi yang hangat dan terbuka seperti ini diharapkan dapat menciptakan rasa saling percaya dan kerjasama yang solid antara kedua belah pihak.

Di akhir acara, Bripka Gilman Irawan menyampaikan terima kasih kepada warga Kp. Cisitu atas partisipasi dan kehadiran mereka. Ia berjanji akan terus melakukan kegiatan sambang ini secara rutin untuk memastikan setiap warga merasa aman dan terlindungi. "Kami akan terus hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan terbaik. Mari bersama-sama kita ciptakan Desa Margaluyu yang lebih aman dan harmonis," tutupnya dengan penuh semangat.

Kegiatan Sambang Komunitas Warga ini merupakan bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam melayani dan melindungi masyarakat, serta mendorong terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.